

*Des prix décernés à de dignes
représentants de la
bibliothécologue à Cuba*

Image not found or type unknown

La Havane, 7 juin (RHC) Des personnalités et des institutions cubaines ayant accompli un travail méritoire dans le domaine de la biblio-theologie ont été honorées ce mercredi lors d'un hommage qui a exalté ces infatigables défenseurs de l'écrit, à l'occasion de leur anniversaire.

La Bibliothèque nationale José Martí, à La Havane, a accueilli la soirée qui s'est déroulée sous les ovations et les éloges de ces trésors littéraires, en présence du ministre de la Culture, Alpidio Alonso, de membres du corps diplomatique de la Fédération de Russie, du Mexique et de l'Azerbaïdjan, entre autres.

Après le discours d'ouverture du directeur de cette entité, Omar Valiño, le directeur de la Bibliothèque nationale du Mexique, Pablo Mora, a adressé ses félicitations virtuelles à la communauté des bibliothèques à l'occasion de cette journée.

Comme chaque année, l'Association cubaine des bibliothécaires a récompensé le travail de plusieurs de ses professionnels en leur décernant les prix annuels, tandis que la Société cubaine des sciences de l'information a stimulé le travail de ses membres en leur décernant le prix José Luis Rojas 2023.

Lors de la réunion, l'ambassadeur de la Fédération de Russie à Cuba, Viktor Koronelli, a remis un prix à la Bibliothèque nationale en la personne de son directeur.

L'institution littéraire a également reçu un prix de l'Association cubaine des Nations unies.

Le Syndicat national des travailleurs culturels s'est joint aux festivités et a décerné la distinction Raúl Gómez García à plusieurs professionnels qui travaillent dans ce domaine depuis plus de 20 et 25 ans.

La signature d'une lettre d'intention entre la Bibliothèque nationale et le Département des sciences de l'information de la Faculté de communication de l'Université de La Havane, visant à développer un programme de coopération professionnelle entre les deux institutions, a été une occasion particulière.

Cuba honore ainsi cette association pour ses contributions notables à la culture dans le cadre d'une profession qui exalte l'être humain.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/324845-des-prix-decernes-a-de-dignes-representants-de-la-bibliothecologue-a-cuba>



Radio Habana Cuba